

# 夕刊 常磐新聞

## 給料日を待ち伏せ

### 四倉に現れた辻強盜檢舉

四倉警部派出所では、十一日午後一時半頃大浦村孤塚字西田無職組田光義(い)を強盗容疑で緊急逮捕した。田中は翌日午後五時半頃大浦村大字上新田内地堤防で、同村家内の内五四戸クリート会社四倉工場勤務者齊幹雄(い)の帰途を伏せた。

「今日は年計日だらう」とおどかしに寄る身体検査をなし、ズ

森林組合技術員連盟石城支部大會は、十日午後一時から石城地方事務所会議室で、郡内各市町村森林関係者多数出席して開かれた。

昭和二十八年度造林問題について

1、少なくとも造林地個別個人

別枠予定を完全掌握して補助申請はあくまで予定のみに終らぬよう指導督励すること

▼昭和二十八年度造林問題について

2、造林用苗不足する分につい

ては移入枠により輸送の手

續を取ること

3、造林用苗不足する分につい

ては農林省により輸送の手

續を取ること

4、現下交付せられる造林補助は

公共事業費助成であるので公益度の高い現場については強力に押しつけること

▼造林組合の増殖運動を展開す

ることになつたので技術員の貢

献に於いても特段の努力を頼し

たる

ボンのボケツトから現金五千八百三十円を渡さざり

「警察に知らせると命がないぞ」とおどかし、同日午後七時頃更に畠田の家に、「オーバー、草帽大浦工場へ向けて大騒ぎをするので、スボンド、サンア五四合計一万田相当の品物を片寄り届けさせたことが強盗容疑されたもので十二日身柄送致された。

かしは寄る身体検査をなし、ズ

## 新篇浪曲『美容の譽』

### アルバイトで美容師合格

旅先で知った男と結婚したら、男は既に他の女があり、落ちたばかりの子供を抱えながら、美容師の志しを捨て、浪曲アルバイトしながら平野理容美容学校に入学、このほど行された美容師試験に優秀な成績で合格見事更生の第一歩を踏み出したといふ美しい話がある。浪曲「美容の譽」の

一節――

平野理容学校在学中の尾崎スイ(いさきすい)は、三重県で生まれ浪曲師となり旅廻りをしているうち、平市出身の某氏と良い仲となり、結婚することになったが、間もなく某氏との間に子供が出来たので、2年ほど前男の実家平市に帰つて夫をといふ既に男には他に女がない、スイさんの心地くらしが無なく、夫を抱えたまま路頭を捨て去られたものであるが、気強いスイさんはのまゝでは三重県の実家にも帰れない、せめて美容でも身につけて生活の道を切り開き、妻父の生きていたうち美容師合格を手に持つて貼りたいと浪曲でアーバイトしながら浪の出るような努力を重ねて来たもの。

父の靈前に合格の証書昨年A.B兩チームにわざて出場した双葉青年会では、今年は必勝を期してA子・B子・C子の順位の順位を争うと共に、浪江、久ノ浜間を期している。

A子・B子は昨年第三位に陥り込み六時間三十七分十二秒の記録をこしているが何處を走るか、各地区で第二位をめいている。この両選手に昨年参加した綱引、宇佐美、福井三選手を加え、これに新人の参加を求める充実せし。

スイさん語る

まあスイさんは

は、優秀の折紙をひられたが、合格證表前には「父慈母」との親子重聚の裏面に飛んで帰つたが、斯くあるの不在中に合格證書が学校に届けられ、あれだけ念願してたスイさんのためめで父の生前と語っていた

貴さんが向情して協力して下さるのでこんなかれいことはあ

りません、私の努力よりは、協力してくれた皆様と、指導してくださった先生方の賜であると感謝しております

内郷では「祭の神」行う

内郷町に生る

内郷町で夏をむかたづ盆詠言

内郷町で夏をむかたづ盆詠言</